

Junge fleißige Handwerker

Bauprojekt der Drittklässler an der Waldorfschule

EVERSWINKEL. Die Bau-Epoche gehört zum festen Jahreszyklus an der Waldorfschule Everswinkel. In jedem Jahr beschäftigen sich die Drittklässler mit einem Bauprojekt. Bereits nach zwei Wochen feierte jetzt die 3. Klasse der Freien Waldorfschule ihr Richtfest. Für den Naturkindergarten Hollerbush bauen alle 30 Kinder während ihrer Hausbauepoche ein Spielhaus.

Engagiert hoben die Mädchen und Jungen innerhalb der ersten Bauwoche einen 80 Zentimeter tiefen Graben aus und betonierten das

Streifenfundament unter allen vier Außenwänden. In der folgenden Woche mauerten sie wieder unter der Anleitung ihres Kassenlehrers Norbert Lawnik einen Sockel und rollten gleichzeitig einen bereits bestehenden, alten Ständerbau anhand von Rundhölzern zu der Baustelle.

Wieder einmal stellten sie fest, dass sie gemeinsam selbst die schweren Balken des Ständerbaus bewegen konnten. Als dann der große Moment kam, dass der Rahmen auf den Sockel gehoben werden musste, half Haus-



Im Rahmen der Bauepoche bauen die Drittklässler der Waldorfschule ein Spielhaus für den Naturkindergarten.



Der Bau eines kleinen Weidenhüttenmodells gehört ebenfalls zum Angebot der Bauepoche.

meister Johannes Skrobanek mit einer Bühne. In dieser Woche nun stehen das Eindecken des Dachs und der Bau der Holzaußenwände mit einem Fenster und der Eingangstür auf dem Programm.

„Diese Epoche kommt für die Kinder genau zur rechten Zeit, um bei schönstem Wetter mit ihren Kräften Sinnvolles zu schaffen. Gleichzeitig spiegelt das Erlebnis, gemeinsam aus einem selbst gebauten Haus zu schauen, das neue Interesse der Kinder in diesem Alter für ihre

Umwelt“, heißt es in einer Presseinformation der Schule. „Daher soll die Hausbauepoche während des dritten Schuljahres stattfinden, um den Kindern lebensnahe Erfahrungen durch die Handwerke des Hausbaus zu ermöglichen.“ Die hervorragende Mitarbeit der Eltern sei für solch ein Projekt erforderlich. So betreuen sie gemeinsam mit der heilpädagogischen Lehrerin Janette Gülker-Neuhaus den Bau eines kleinen Weidenhütten-Modells sowie eine Küchen-Gruppe.